

© Badische Zeitung 18.11.2016

Badische  Zeitung

<http://www.badische-zeitung.de/todtmoos>

## Eine Geschichte vom Lebkuchen

Autorin Heidi Knoblich zu Gast in der Todtmooser Schule.



Waren ganz Ohr: Die Schüler der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule in Todtmoos beim Besuch der Autorin Heidi Knoblich (Mitte). Foto: Dr.-Rudolf-Eberle-Schule

TODTMOOS (oej). Anfang dieser Woche hatten alle Klassen der Dr.-Rudolf-Eberle-Grundschule hohen Besuch von der Roman- und Kinderbuchautorin Heidi Knoblich aus Zell im Wiesental. Die Schülerinnen und Schüler der Klassen eins bis vier der Todtmooser Schule waren nach Aussagen von Heidi Knoblich die ersten, die ihr neues Kinderbuch "Alle warten auf das Lebkuchenweiblein – Eine Weihnachtsgeschichte aus dem Schwarzwald" offiziell vorgestellt bekamen.

Heidi Knoblich scharte zunächst die Dritt- und Viertklässler um sich und las und erzählte im Wechsel aus ihrem neuen Kinderbuch. Ganz gespannt verfolgten die Kinder den Ausführungen der Erzählerin, denn die Geschichte dreht sich um den Todtmooser Lebkuchen und die Frauen, die einst damit als Vorbote des Christkinds in die Täler zogen, um diesen von Haus zu Haus zu verkaufen. Mit großen an die Wand gebeamten Illustrationen aus ihrem neuen Buch präsentierte die hin und wieder alemannisch sprechende Autorin ihre "Weihnachtsgeschichte" sehr beeindruckend.

Auch die Klassen eins und zwei durften gemeinsam eine eigene Vorstellung des "Lebkuchenweibleins" von Heidi Knoblich miterleben. Im Anschluss bekamen die Kinder Karten zu diesem Kinderbuch ausgehändigt, die die Buchautorin dann signierte. Zum Todtmooser Weihnachtsmarkt ist Heidi Knoblich am 27. November um 15 Uhr auch wieder im Lebküchlerland zu einer Signierstunde anzutreffen.